

La Princesse des Neiges

par Ilyas

Il y a bien longtemps de cela, il y avait une fée qui se surnommait Cristalline. Elle avait de longs cheveux d'or et un teint clair comme de l'eau de roche. Elle était aimable et avisée. Cependant, elle ruminait des idées noires car son père avait une maladie qui ravageait ses poumons et qu'aucun médecin ne pouvait guérir.



A vous de proposer une suite pour déclencher l'action !

[Cacher les consignes]

Vous allez écrire le moment où l'action se déclenche. **Attention** ! Il ne faut donc pas raconter toute l'histoire jusqu'à la fin, mais seulement le moment où l'action se lance !

- Vous commencerez par une indication de temps ("Un beau matin", "Ce soir-là", "Un jour" ...)
- Votre texte sera assez court (3 ou 4 lignes)
- Les verbes seront conjugués au passé simple.